



思いやりはこだまする

作品No.

23

I Written this one in Vancouver.



ホテルの部屋で深夜に書いています。ついに来たね、バンクーバー。成田空港を発つ際は暑いくらいの一日だったのに、雨が降ったこともあって寒い…。でも、みぞれが降る中で遊んだ富士急ハイランドに比べれば何でもない！みんな、Real英語を楽しんでいるかい？僕は最初に出掛けたマーケットで「Is it Nuts?」とか「I'd take a drip coffee, 8 oz Please.」といった簡単な表現からChallengeしました。現地ガイドの方が話していたように、Canadaの方は外国人の英語を聞き取ろうという姿勢が見受けられるので、自信をもって誤った英語を使うことができます(笑) もちろん正確な英語を話すことも必要だと思うけれど「会話」ということに限定すれば「リアルタイムさ」の方が重要だと感じています。だって僕らが話している日本語だって、語法という面から見ればメチャクチャでしょ。それと同じなんだと思います。

さあ、2～4泊目はHome Stayをさせていただきますよ。Host FamilyをRespectしながら最高の学びをしてきて



ください。この研修旅行が、みんなの人生にとって大切なものとなりますように)^(
僕もみんなに負けにくいくらい楽しんでまいりますよ～！！！！！！